

# Absage Challenge League

Autor Falko Ismer-Werner

**Kurzfristig, überraschend, Enttäuschung macht sich breit / Annuler la Challenge League  
- Court terme, surprise, déception**



---

Nach dem Telefonmeeting Anfang August dachten alle die Ligen wären soweit in trockenen Tüchern, aber wie der gestrige Entscheid zeigte, weit gefehlt.

Nachdem sich die Premium Ligen-Mannschaften (RC Willisau-Lions, RR Einsiedeln, RS Freiamt und RS Kriessern) Mitte August zu einem Turnier in Oberriet trafen und die RS Kriessern als Ausrichter unter Beweis stellte, dass Grundsätzlich Turniere in Corona-Zeiten möglich sind, überraschte jetzt die Entscheidung einiger Challenge League-Mannschaften doch sehr.

Gabriel Christen, verantwortlich für die Nationalliga gab gestern Nachmittag die Absage des WINFORCE Cup Challenge League 2020 bekannt, nachdem weitere Vereine trotz vorheriger Zusage ihre Teilnahme auch am Cup abgesagt hatten.

Letztendlich blieben dem Cup nur die Mannschaft des Lutte Team Valais und die des RS Sense treu, nachdem die eigentliche Challenge League bereits im Vorfeld so nicht mehr durchgeführt werden konnte, da für die aktuelle Saison anfänglich nur vier der acht Mannschaften ihre Teilnahme bekundeten.

Gabriel Christen sagte hierzu: „Schade, dass es so gekommen ist. Offenbar hat sich die Situation seit dem Telefonmeeting Anfang August für einige Klubs derart verändert, dass sie sich nicht im Stande sahen, am Cup teilzunehmen und Wettkämpfe auszurichten. Die Entscheidungen sind zu akzeptieren. Um so mehr hoffe ich, dass die WINFORCE Premium League und der WINFORCE Cup 1. Liga wie geplant durchgeführt werden können.“

Schade für die zwei übrig gebliebenen Mannschaften, müssen sie doch jetzt ohne

Ligenbetrieb versuchen ihre Ringer zu halten und da die Premium League sowie die 1. Liga bereits durchgeplant sind, einen eigenen sportlichen Wettkampf ohne die anderen Mannschaften zu organisieren oder dieses Jahr vollständig auf Wettkämpfe verzichten.

*„Hätten die angekündigten Vereine ihre Befürchtungen während der Telefonkonferenz klar zum Ausdruck gebracht, würde Lutte Team Valais jetzt an der Meisterschaft der 1. Liga teilnehmen und dadurch wären die Begegnungen für unsere Ringer gesichert“, so Vereinspräsident David Martinetti.*

Dario Decoret – Präsident RS Sense sagte hierzu: „*Wir von der Ringerstaffel Sense sind etwas enttäuscht und überrumpelt über die plötzliche Absage der zwei Vereine, können deren Entscheidungen jedoch verstehen. Nun gilt es für uns bei unseren Ringern mit Freundschaftskämpfen und anderen Vereinsaktivitäten die Motivation hoch zu halten und den Teamgeist zu stärken, so dass sie dann nächstes Jahr für die Heim-Schweizermeisterschaft bereit sind.*“

Trotz dieser Niederlage für das Ringen, gab es auch noch etwas Erfreuliches am gleichen Tag zu berichten. So gab die 1. Liga ihren Terminplan sowie die Mannschaftsgruppenaufteilung bekannt. Ab 12. September startet die 1. Liga in Form des Winforce Cup mit zwei Gruppen. In der Gruppe West starten CO Domdidier, Wrestling Academy Bern, NRC Thalheim. In der Gruppe Ost werden die Vereine RC Winterthur, RC Rapperswil-Jona und RR Einsiedeln 2 aufeinandertreffen.

Für die SwissWrestling WINFORCE Premium League geht es bereits ab dem 05. September los. Hier treffen am ersten Kampftag die RS Kriessern auf den RC Willisau Lions (in Oberriet - Sportanlage Bildstöckli) und am gleichen Tag findet der Kampf der RR Einsiedeln gegen die RS Freiamt (in Einsiedeln - Sporthalle Brüel) statt.

--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

Après la réunion téléphonique de début août, toutes les ligues pensaient être au clair, mais comme l'a montré la décision d'hier, elles en étaient loin.

Après que les équipes de la ligue premium (RC Willisau-Lions, RR Einsiedeln, RS

Freiamt et RS Kriessern) se soient rencontrées à la mi-août pour un tournoi à Oberriet et RS Kriessern, l'organisateur ayant prouvé que des tournois à l'heure de Corona sont possibles en principe, la décision de certaines équipes de la Challenge League a été une grande surprise.

Gabriel Christen, responsable de la Ligue nationale, a annoncé hier après-midi l'annulation de la WINFORCE Cup Challenge League 2020, après que d'autres clubs aient annulé leur participation à la Coupe, alors qu'ils avaient précédemment confirmé leur participation.

En fin de compte, seule l'équipe de Lutte Team Valais et RS Sense est restée fidèle à la Coupe, la Challenge League actuelle n'ayant plus pu être réalisée à l'approche de la Coupe, car seules quatre des huit équipes ont annoncé leur participation pour la saison en cours.

Gabriel Christen a commenté : "*Il est dommage que les choses aient tourné ainsi. Apparemment, la situation a tellement changé pour certains clubs depuis la réunion téléphonique de début août qu'ils n'ont pas pu participer à la Coupe et accueillir des compétitions. Les décisions doivent être acceptées. Raison de plus pour espérer que la WINFORCE Premium League et la WINFORCE Cup 1st League pourront se dérouler comme prévu.*"

Dommage pour les deux équipes restantes, car elles doivent essayer de garder leurs lutteurs sans fonctionnement de ligue maintenant et comme la Premium League ainsi que la 1ère ligue sont déjà prévues d'organiser leur propre compétition sportive sans les autres équipes ou de se passer complètement de compétitions cette année.

*"Si les clubs annoncés auraient dit clairement leurs craintes lors de la conférence téléphonique, Lutte Team Valais aurait participé au championnat de 1ère ligue et ainsi assuré des rencontres pour nos lutteurs"*, a déclaré le président du club, David Martinetti.

Dario Decorvet - Le président du RS Sense a déclaré: "Nous, de l'équipe de lutte Sense, sommes un peu déçus et surpris par l'annulation soudaine des deux clubs, mais nous pouvons comprendre leurs décisions. C'est maintenant à nous de maintenir la motivation de nos lutteurs et de renforcer l'esprit d'équipe par des matchs amicaux et d'autres activités de club, afin qu'ils soient prêts pour le championnat suisse à domicile l'année prochaine."

Malgré cette défaite pour la lutte, il y avait aussi quelque chose de réjouissant à rapporter le même jour. Par exemple, la 1ère ligue a annoncé son calendrier ainsi que la répartition des groupes d'équipes. A partir du 12 septembre, la 1ère ligue

commencera sous la forme de la Winforce Cup avec deux groupes. Dans le groupe ouest CO Domdidier, Académie de lutte de Berne, NRC Thalheim commencent. Dans le groupe Est, les clubs RC Winterthur, RC Rapperswil-Jona et RR Einsiedeln 2 se rencontreront.

La SwissWrestling WINFORCE Premium League débutera le 5 septembre. Ici, le premier jour du combat, la RS Kriessern rencontrera le RC Willisau Lions (à Oberriet - Sportanlage Bildstöckli) et le même jour aura lieu le combat du RR Einsiedeln contre le RS Freiamt (à Einsiedeln - Sporthalle Brüel).